
１ ２月 ５日 （木 ）１番 目 に登 壇

質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１．複合交流施設と神

立病院の移転計画に

ついて

① 複合交流施設を求める市民の意見の多くは「千代田地区市街地

中心に図書館を造って欲しい」という願いである。市長は「今

年度中に検討委員会を設置する」と答弁したが、何時(いつ)立ち

上げるのか、問う。

② 併せて、神立病院の移転計画について、問う。

２．霞ヶ浦コミュニティ

センター（旧あじ

さい館）の浴室につ

いて

・霞ヶ浦コミュニティセンター（旧あじさい館）の浴室の再開を

求める声が高まっている。「財政的に難しいのであれば、緊急避

難的改修でよい」との意見があるが、その点について、問う。

３．地球温暖化対策に

対する家庭への支援

ついて

・高齢者・障害者・低所得世帯、ひとり親世帯等を対象とした省

エネエアコンの購入・設置費用への補助制度創設を検討すること

について、問う。

４．入札制度の改革に

ついて

① 予定価格の事後公表と最低制限価格の撤廃について、問う。

② 公契約条例の制定について、問う。
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令和６年かすみがうら市議会第４回定例会は１１月２８日から開催されます。一

般質問は、１２月４日（水）、５日（木）、６日（金）の３日間行われます。佐藤

ふみお議員は５日（木）の１番目に登壇します。予定時間は午後1時半からと

なります。是非傍聴に行きましょう。

予定時間は午後1時半～


